
Slotracing Mettmenstetten 

Protokoll zur Vorstandssitzung vom Mittwoch,  22. Januar  2019 

Teilnehmer: Vorstand: Walti, Beat, Marcel, Schalti . Entschuldigt: Armin (in Thailand)                    
Dauer   20:55 Uhr bis 22:05 Uhr  (70 Minuten)      Protokoll: Marcel  

Protokoll der Vorstandssitzung vom 13. März 2019                                                
Das Protokoll wurde von Marcel erstellt. Am 14. März 2019 hat er es jedem 
Vorstandsmitglied zugestellt. Rückmeldungen hat er keine erhalten..                                                                           
Der Vorstand genehmigt  das Protokoll - wie vorliegend.                

Generalversammlung 2019: Protokoll                                                                                                         
14.3.2019 Marcel hat es erstellt und den Vorstandskollegen zugestellt.             
Ergänzungen/Mutationen:  Nichts                                                                                                          
Der Vorstand genehmigt einstimmig das Protokoll zuhanden der Generalversamm--
lung vom 12. Februar 2020. 

Mitgliedermutationen seit letzter Vorstandssitzung:                                                  
Marco Hammer, geb. 1981: Eintritt per 1.1.2000 liegt schriftlich vor§     
        Art der Mitgliedschaft: Freimitglied mit Fahrerlizenz. 

Fahrerlizenzen: Neu 1 – siehe vorstehend 

Konto 1134 Hess Remo                                                                                        .  
Remo ist 2018 ausgetreten. Seine Schuld vom 31.12.2018 hat er noch nicht 
beglichen. Marcel hat ihm im Dezember ein Mail gesandt. Ob er es erhalten hat?  
Info von heute: Beat: Wir haben sein Material übernommen davon ist primär der 
     Difalco-Regler von Wert                       
Marcel: Verbucht Gutschrift zugunsten von Remo: Fr. 150.-- / Schuld neu Fr. 450.- 
Walti:    bespricht sich mit Remo, informiert über die Gutschrift und bittet um Zahlung 

Konto 1145 Theiler Markus                                                                                        .  
Am 1.1.2019 zeigte sein Konto ein Schuld von Fr. 2‘846. Sein Konto wurde mit Fr 
720 Jahresbeitrag belastet. Markus zahlte 9xFr. 150 (Total Fr. 1350). Am 31.12 zeigt 
sein Konto eine Schuld von Fr. 2'216. Im Januar 2020 hat er Fr. 100.00 einbezahlt. 

„Horgener“                                                                                                             .  
Am 28. März hat Hugo Garati den auch im Budget 2019 erwähnten Betrag von Fr. 
800.00 bezahlt. 29.10.2019: Mail von Hugo Garati an Marcel – dieser im Mail an alle 
Vereinsmitglieder weitergeleitet: „Der Club löst sich Ende 2019 auf. Am 15.1.2020 
hat wir die Schlüssel zurück erhalten. Sie haben uns ihr gesamtes Slotmaterial (Kiste 
mit Regler, Autos, Motoren, etc) gratis überlassen mit dem Wunsch, nach Absprache 
ein- bis 2 mal an einem Do-Abend – nach Absprache mit Armin/Beat - sloten 
kommen zu dürfen. Dies wurde zugesichert. 

Sponsoren und Gönner    Mail 9. Mai                                                                       
Präsi an alle: Dank an Reto für Spende neuer Teppich bei Placidus-Piste. 
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Sponsoren und Gönner   Mail  23.Mai Präsi an alle                                                                    
Dank an Schalti für Elektroarbeiten und Materiallieferung (neue Steckdosen etc) um 
bei Gästeanlässen sicherer Tischgrills etc zu nutzen 

Sponsoren und Gönner   Mail  23.Mai Präsi an alle                                                                    
Dank an Beat für sein Engagement dass die Brauerei Baar einen neuen Getränke-
Kühlschrank gestellt hat. Der Dank gilt auch der Brauerei Baar. 

Grabspende                                                                                                                     
Am 3. September nahmen an der Beerdigung von Ernst Huber (Gründungsmitglied, 
ex Präsident) aber seit den 90er Jahren nicht mehr im Verein. teil: Aktive: Reto, 
Marcel, Beat,  Ehemalige: Monika, René, Peter Marthaler, Andere: Violette. Monika 
organisierte einen Grabschmuck. Die Rg. Fr. 133.25 (statt Fr. 130.00)  wurde vom 
Club übernommen. 

Küchenumbau                                                                                                            
Marcel ist am 12. Sept im Vereinslokal. Beat lädt ihn ein, den Küchenumbau zu 
besichtigen. Er sei glücklich über die Rückwand beim Herd sowie die neue, grössere 
Spüle  (Arbeiten: Alles wurde von Lido und Schalti gemacht).                                                          
Marcel hält fest: Im Vorstand vorgängig keine Info, Diskussion und folglich weder 
Beschluss noch Kostengutsprache. In der Buchhaltung 2019 wurde nichts verbucht. 
Es wird zu Protokoll gegeben:                                                                                 
Lido sagt SchaltI: Bei Firma Hess eine Küchenrückwand bezogen und verbaut und 
auch habe er eine neue Mischbatterie montiert. Kosten und oder Schuld seitens 
SRM: Unbekannt. Die im Kühlschrank verbaute „Batterie“ hat Lido entschädigt 
erhalten. Marcel weist darauf hin, dass Kosten ihm immer gemeldet werden müssen 
vor allem auch Infos über fehlende Rechnungen. Die Buchhaltung muss alle Kosten 
eines Jahres enthalten. Und ein PS:  Wer auf Zahlung verzichtet möge dies auch 
melden – und sei es auch „nur“ der Verdankung wegen. 

Gehrig Group Rg. 361.10 für Wartung GSA  davon 316 nur Anreise+Arbeitszeit 
Massnahmen gegen Kalk ?  Servicemann zu Beat: Die Maschine war falsch 
eingestellt – zu wenig Glänzer. Folge: Kalk und weisse Gläser. Beat erhält den Tipp 
ab und zu den GSA auf Kalk zu prüfen und selber zu entkalken. 

Homepage:         Nichts. 

Antenne zur Verbesserung von Handy-Empfang                                                     
Eine solche hat Präsi Walti gekauft und montiert. Der Kassier hat ihm den Betrag        
Fr. 212.30 bezahlt. 
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Clubabende / Rennbeginn                                                                                 
Marcel: Ein leidiges Thema- das den Verein seit jeher verfolgt. Zig mal wurde an der 
GV darüber debatiert und Beschluss gefasst. Heute: Über dem Esstisch hängt die 
Info wonach der Rennbeginn letztlich um 21:45 Uhr sei. 18. Dez:                                
Marcel kommt 20:15 Uhr  ins Vereinslokal um erstmals mit einem Mini-Z zu trainieren 
und dann erstmals ein Rennen damit zu fahren. Noch ist kein Esser am Tisch. Ess-
beginn ist 20:30 Uhr. 20:58 Uhr  Walti steht auf, fragt nach der Spurwahl – Start war 
21:10 Uhr. Früher waren mehr „Nichtesser“ anwesend welche ihren Unmut gemeldet 
hätten. Doch heute: 1 gegen 7 Fahrer resp. 9 Esser..                                                          
Beschluss: Die Info am Anschlagbrett, „Rennbeginn letztlich um 20:45 Uhr“,            
         wird entfernt  

Werbung Jugendliche aus Mettmi, Knonau, Maschwanden                                          
Gian: Er will auch 2020 Mitglied von SRM sein. Er bedauert, dass er der einzige 
 Jugendliche sei, was ihm so nicht sehr viel Spass mache                     
Seine Mutter Céline informiert uns mit Mail vom 21.1.20 dass es an der Sekundar- 
schule dieser 3 Gemeinden ein „Verein Offene Jugendarbeit MKM“ gibt. Patrick Biber 
ist der Verantwortliche. Der Verein veranstaltet Events für Jugendliche. Gian habe 
einen guten Draht zu Hr. Biber. Céline bittet den Vorstand dies zu besprechen.  
Feststellung von heute: Die Initiative von Céline wird wohlwollend aufgenommen. 
Eine Möglichkeit wäre, dies mit einem „Tag der offenen Tür“ zu verbinden. 
Beschluss: Walti nimmt sich der Sache an, kontaktiert Patrik Biber 

Trip to the Moon“  (30.10.-15.11.2020)                                                                               
Walti informiert:                                                         :                                                                 
Organisator   Walti                                                                                                     
Verantwortung  Walti                                                                                                
Im Team engagiert  Walti, Armin, Beat, Ellen  Mäge                                                                                                       
Forderungen/Wünsche des Veranstalters an SRM:: Heute werden keine gestellt  
Walti wird bei Raiffeisen ein „Crowdfounding“-Konto eröffnen. Ein Nettogewinn 
 werde in die „Vereinskasse“ gehen und Kassier Marcel werde ein Abrechnung 
 erhalten.                                                                           
Kosten für SRM  Nichts /Keine.    Walti ist überzeugt, Gewinn zu erzielen. 
    Materialkosten (vorab Slot-Mat) übernimmt der  
    Organisator von SRM und  entschädigt SRM                        
Ziele: Neu: a)  Weltrekord mit Eintrag im Guinessbuch  der Weltrekorde:                               
     1. Fahrer/ 1 Auto fährt nonstop 24 Stunden und die zu erreichende 
    Distanz ist höher als der seit 1999 bestehende anerkannte Weltrekord 
    von 644 Km. Fahrer: Walti.                                                                                 
        b)  Race to the moon (mehrere Fahrer – ohne Eintrag ins G-Buch)               
        c)  Unser Verein hat mindestens 3 neue Mitglieder (Aktiv- od. Fahrer-Liz)  
Marcel erwähnt, dass dieser Anlass z.B. höhere Stromkosten verursachen wird.  
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FIBU: Jahresrechnung/Jahresabschluss 2019/Revisioni:                                                                 
Kassier Marcel legt folgende Dateien vor „ER2019BUD2020“ sowie „ER_Statistik 
2010-2020). Die Erfolgsrechnung zeigt Einnahmen von Fr. 28‘561 resp. Fr. 24‘561 
nach 4‘000 Rückstellung)  und. Ausgaben von Fr. 24‘647 (24‘560 minus Verlust 87).. 
Die Jahresrechnung zeigt einen Verlust von 86.67. Vor Verbuchungen der 
Rückstellung zugunsten Konto Vereinsausflug hat die Fibu einen Gewinn von           
Fr. 3‘913.13 gezeigt was sehr gut, was sehr schön ist. Gewinn oder Verlust werden 
mit dem Konto 2800 Eigenkapital verrechnet. Dieses Konto sollte nicht einen zu 
hohen Betrag zeigen resp. im Falle dieses Abschluss nimmt der Bestand/Betrag um 
Fr. 86.67, von Fr. 5‘615.23 auf neu Fr. 5‘528.56 ab. Die beiden Bankkonti haben 
einen Bestand von Fr. 27‘406.31. Mitgliederkonten: Saldo unser Guthaben Fr. 
1‘236.75, Trans.Passiven (Heizung,Strom) Fr. 3‘600.-  Rückstellungen neu Fr. 
19‘000 Marcel dankt Beat für: seine  Anlässe, die saubere und schnelle 
Rechnungstellung und Sammeln der ec-Einkäufe etc..Marcel dankt Armin für seine 
umsichtige Pflege von Boliden, Lokal, WC, etc. Die Vorstandsmitglieder bestätigen 
seine Worte mit kräftigem Applaus. 

Portemonnaie/Bargeld im Vereinslokal                           
Dieses Portemonnaie besteht seit Jahren mit dem Zweck, Bareinnahmen von 
Nichtklubmitglieder entgegennehmen zu können. Solche bezahlen fürs das Fahren 
auf einer unser beiden Rennpisten (mit unserem oder eigenem Material), Getränke 
aller Art bis hin zu Süssigkeiten oder Glacé. Auch Trinkgelder oder Geld aus dem 
Töggelikasten gehen in das Portemonnaie. Für all dies wurden 2019 Fr. 10.00 
kassiert. Am Mi-Abend 15.Jan haben Walti, Beat und Marcel hierüber diskutiert_: 
Beat: Ich zahle am Bancomaten nie Münzen ein. Ich runde die von mir von Hand 
ermittelten Beträge bei Anlässen mit befreundeten Club auf die nächste Note auf. 
Marcel: Bei 20 Anlässen und Annahme je Fr. 5.-. ergibt dies Fr. 100,.was wenig ist. 
Walti und Marcel bitten Beat einen Zettel im Portemonnaie zu führen worin getrennt 
notiert werden: Bahneinnahmen / EssenGetränke/ Anderes. Wir verlangen kein 
Datum. Entnahmen für Rundungen am Bancomat sollen als Ausgang/Ausgabe 
ersichtlich sein. 

 

Revisor Walter Hunkeler hat seinen mit 13. Januar 2020 datierten Bericht 
abgegeben und Korrektheit der Fibu 2019 bestätigt. Marcel dankt Beat dass er sich 
Jahr für Jahr bemüht, dass Walti in den Besitz des Ordners kommt. Walti hat Beat 
versprochen, auch das Jahr 2020 nächstes Jahr zu revidieren. 
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Budget 2020                 
Gemäss bereits vorstehend erwähnter Datei „ER2019BUD2020“ sieht Marcel 
Einnahmen von Fr. 24‘585 und Ausgaben von Fr. 25‘355 was einen Verlust von             
Fr. 770 ergibt. Der Vorstand diskutiert und beschliesst                                                 
a) das Budget wird wie vorgelegt akzeptiert und der GV zur Annahme empfohlen                                                                     
b) der Vorstand rechnet mit einem Verlust von Fr. 770.-                                                       
c) Der Jahresbeitrag für Aktivmitglieder bleibt unverändert Fr. 60/Mt /Fr. 720/Jahr. 

 

Generalversammlung 2020                                                                                       
Basierend auf der Mailanfrage durch Walti vom 2.Januar wurde die GV 2020 auf 
Mittwoch, 12. Februar mit Beginn 20:45 Uhr beschlossen. Heute Abend besprechen 
wir das von Marcel vorbereitete Einladungsschreiben welches er morgen versenden 
wird. 

 

Oberägeri, 24. Januar 2020                                  Der Protokollführer: Marcel Vock 

 

 

Pendenzen für nächste Vorstandssitzung                                                                       
Nichts spezielles.      


